

「ひまわり」は太陽（「夢」や「目標」）に向かって咲く花、暑い夏（「困難」）にも負けず大きく伸びる花、いつも笑顔で明るい花です。「夢」や「目標」を咲かせたい（「達成」）させたいと思います。本校は、ひまわりように咲く子どもたちを育てる学校、子どもたちの「夢」や「目標」を応援する学校でありたいと考えています。その学校教育目標を支えるものが、みんなが喜んで来る学校です。

○子どもが喜んで登校する学校

○保護者が喜んで通わせる学校

○教職員が喜んで勤務する学校

下記の図のように、考えてみます。

ひまわり
陽さしを求めて育つ姿に
行儀よく並んだ姿に
みどりの葉っぱに
かたむきかげんの茎に
ひまわりよ ひまわりよ
たくましさを見
かしこさを感じ
やさしさを覚え
考える姿を想う

本年度の学校教育目標を、「ひまわりの
ように咲く、子どもを育てる！」としました。
た。昨年度の「子どもの育成」から本年度
は「育てる！」としました。ひまわりのよ
う咲く、子どもを職員、保護者、地域の皆
様と育てていきます。本校の花は、「ひま
わり」です。校舎が新築された年（昭和五
十七年）に二十四代の八木田
房夫校長が詩を残され、子ども
たちのめざす姿として大切
にされました。

大道小二百五十六名でスタートしました！

すしす行遠に水來たい待今をの
み。い足歓曜週、まつか今入
で楽 まを迎 日 してとか学



「1年生になつたらを歌う」 1年生

待ってたよ！一年生♪入学式♪

四月八日(水)に
新任式・始業式を運

四月八日（水）に新任式・始業式を運動場でおこないました。本年度は、十二名の先生が転入されました。

標の説明をしました。

新任式 (12名の先生方)

新規性コロナウイルス対策
ご協力をお願いいたします！

教室や運動場から、子どもたちの元気な声が聞かれます。休校で静まりかえった学校に活気がもどつて来ました。「やっぱり学校には、子どもがないないと！」という声が多くの職員から聞かれました。本校の教育活動の再開に關しました。一日文書を配付いたしました。ご確認をお願いいたします。

学校教育目標 ひまわりのようく咲く、 子どもを育てる！

自主的・創造的に活動
3つのプロジェクト
「やさしく」 P J ~豊かな人間性の育成~
「かしくこ」 P J ~確かな学力の向上~
「たくましく」 P J ~健やかな体力づけ
4つの学年部
「ひまわり学級」・「低・中・高学年部」

みんなが喜んで来る学校

- 児童が喜んで登校する学校
- 保護者が喜んで通わせる学校
- 教職員が喜んで勤務する学校



保護者代表挨拶（城百さん）



元気な返事！



教科書授与（飯田さん）



歌も上手でした！

**新型コロナワイルス対策
ご協力をお願いいたします！**

教室や運動場から、子供たちの声が聞かれます。休校でいった学校に活気がもどりました！「やっぱり学校には、子供たちの声が多いのです」と！」という声が多く、職員一同、本校の教育活動の充実化を目指して、昨日文書を配付いたしました。本校の教育活動の充実化を目指すため、各部を紹介いたします。ご確認ください。

に遊び、明るいあいさつをし、みんなで協力して勉強や運動をがんばってきました。今日からは、先生方と一緒に、さらにはんぱりたいと思います。先生方のお話をいっぱい聞いて、いっぱい学んで、いっぱい遊びたいために、楽しんでいます。

歓迎の言葉
六年 前田百花

十二名の先生方、ようこそ大道小学校へ。
二月には、これまで一緒に過ごしてきた三十
二名の卒業生、八名の先生方とお別れをしま
した。また、休校となり、学校へ来て友達と
過ごす機会もなく、とても寂しい気持ちでい
ました。

今までではあたり前だと思っていましたが、
学校での友達や先生方との生活をとてもとて
も楽しみにしていました。

今日学校に来ると、いつもの春と変わらず、
桜の花がきれいに咲いているのを見て、さら
に元気が出ました。そして、ここに新しい先
生方をお迎えでき、うれしい気持
ちでいっぱいです。私たちの大道小学校は、
菊池川や東原遺跡などの自然や歴史あるもの
に囲まれた学校です。学校のシンボルはひま
わりの花です。ひまりの花のうらへ、元氣